

**MICH RESOURCES LTD.**  
SUITE 3123 – 595 BARRARD STREET  
VANCOUVER, BC V7X 1J1  
TEL: 604-609-6110

**MICH RESOURCES ADQUIRIRÁ UN AVANZADO PROYECTO DE EXPLORACIÓN DE  
COBRE EN EL PERU, MEDIANTE UNA ADQUISICION INVERSA**

30 de julio de 2021

CSE – MICH

**Vancouver, British Columbia – Mich Resources Ltd. (CSE – MICH)** (“Mich” o la “Compañía”) anuncia que ha firmado una hoja de términos (la “**Hoja de Términos**”) el 27 de julio de 2021, para la adquisición del proyecto de exploración de cobre en etapa avanzada Pecoy, ubicado en el Perú (el “**Proyecto Pecoy**”). Las partes que han firmado la Hoja de Términos incluyen a Pembroke Copper Corp. (“**Pembroke**”), Minera Andina de Exploraciones SAA (“**Minandex**”) y UMS Projects LP (“**UMS**”). La Hoja de Términos contempla que el Proyecto Pecoy sea adquirido a Pembroke y a Minandex, por pagos en efectivo y acciones emitidas por Mich, las cuales serán distribuidas inmediatamente por Pembroke a sus accionistas. UMS ha actuado como descubridor y ha facilitado las negociaciones para la transacción (la “**Transacción**”), la cual consistirá en una adquisición inversa (“**RTO**”) de Mich, cuando haya sido completada.

**Acerca del Proyecto Pecoy**

El Proyecto Pecoy es un proyecto de exploración de cobre en etapa avanzada, que se encuentra ubicado a 150 kilómetros al noroeste de Arequipa, dentro de la Cinturón de Pórfido Cretáceo de Cobre del Perú, el cual alberga el pórfido de cobre Zafranal (de propiedad de Teck Resources Limited y de Mitsubishi Materials Corporation) que está ubicado aproximadamente a 100 kilómetros al sureste del proyecto.

El Proyecto Pecoy se encuentra ubicado dentro de la región desértica de la costa peruana, la cual se convierte en el desierto de Atacama más al sur, en Chile. La topografía dentro del proyecto va desde 800 metros en el Río Ocoña, hasta algo más de 4,000 metros en las cumbres más altas. Dentro del área de mineralización, los rangos van desde 1,650 metros a 2,200 metros. No existe infraestructura en las zonas inmediatas al proyecto, pero agua se encuentra disponible en el delta del Río Ocoña ubicada a alrededor de 8 kilómetros hacia el oeste, mientras que energía se encuentra disponible a través de la red nacional a 100 kilómetros del sitio del proyecto. Este sitio tiene también un excelente acceso a través de caminos, a puertos cercanos para el embarque de concentrados.

El área combinada del Proyecto Pecoy es de aproximadamente 13,300 hectáreas. La exploración del proyecto data desde el 2009 y ha consistido en 48,500 metros de perforación diamantina efectuada en 121 pozos de perforación efectuada por operadores anteriores del proyecto, incluyendo a Pembroke. La base de datos del proyecto consiste de 1,222 estudios de las perforaciones y 23,210 ensayos. El promedio de espacio entre cada perforación es de aproximadamente 118 metros en la principal zona mineral de las

propiedades de Pembroke y de 80 metros en la zona de Minandex (Ocaña). La base de datos del proyecto también incluye información de control de calidad, incluyendo vacíos, estándares y duplicado.

En el 2018, Pembroke contrató los servicios de Micon International para preparar un Estudio Técnico y un estimado de recursos minerales que cumplan con el Instrumento Nacional Canadiense 43-101; sin embargo, dado que Pembroke no es una entidad emisora, ese informe nunca fue registrado en el SEDAR. El Informe Técnico del 2018 considera dos escenarios: el primero, un tajo circunscrito a las concesiones de propiedad de Pembroke y excluyendo cualquier recurso ubicado en áreas adyacentes; mientras que el segundo escenario parte de la presunción de que las propiedades adyacentes de Minandex (Ocaña), se encuentran disponibles para la expansión del indicado tajo.

Estas presunciones resultaron en los dos estimados de recursos minerales históricos que se indican en la Tabla 1 siguiente:

Tabla 1

Estimados de Recursos Minerales Inferidos Históricos según lo reportado por Micon International (2018)

<u>Escenario</u>	<u>Miles de tons<sup>1</sup></u>	<u>Cu (%)</u>	<u>Mo(%)</u>	<u>Au (ppm)</u>	<u>Ag (ppm)</u>
Sólo Pembroke	473,000	0.33	0.012	0.03	1.18
Pembroke/Ocaña	721,000	0.34	0.011	0.05	1.27

Notas:

1 – Por encima de una ley de corte de 0.25% Cu

2 – Basado en los siguientes precios de metales – Cu (\$3.25), Mo (\$8.00), Au (\$1,400), Ag (\$20.00)

3 – Basado en los siguientes ratios de recuperación de metal - Cu (88-90%), Mo (70-72%), Au (40-54%), Ag (52-80%)

4 – La Persona Calificada para este estimado es Christopher Keech, P.Geo, de CGK Consultants

5 – La fecha efectiva del estimado de recursos es el 1 de mayo de 2018

El estimado de Micon fue preparado a estándares CIM (mayo 2014) para el reporte de recursos minerales y de acuerdo con la Guía de Mejores Prácticas de CIM. El recurso mineral fue estimado en un modelo de bloque tridimensional, usando software de planificación comercial de mina. Las clasificaciones de recursos fueron asignadas de acuerdo con la guía CIM.

La Compañía considera el estimado de Micon de 2018 como un estimado histórico, dado que nunca fue registrado ante SEDAR. Debe notarse que una persona calificada no ha realizado suficiente trabajo como para clasificar este estimado histórico, como un estimado actualizado de recursos; así como que la Compañía no está dando a dicho estimado histórico, el tratamiento de recursos minerales actualizados.

La Compañía tiene la intención de verificar el estimado histórico y completar un Informe Técnico actualizado con los actuales recursos minerales, antes del cierre de la Transacción. Se espera que la verificación de los recursos identificados por Micon en 2018 sea sencilla, pues los testigos y pulpas están disponibles en Pecoy, así como también lo están la base de datos de perforaciones y otros estudios y certificaciones de ensayos originales.

El Proyecto Pecoy a ser adquirido por la Compañía está compuesto por todos los derechos e intereses que son de titularidad indirecta de Pembroke y Minandex. Adicionalmente, Minandex

es la titular de ciertas áreas adyacentes al Proyecto Pecoy, que serán entregadas en opción a la Compañía simultáneamente con el cierre de la Transacción.

## **Detalles de la Transacción**

En tanto una RTO, la Transacción constituye un cambio fundamental de acuerdo con las políticas de la Bolsa de Valores de Canadá (la “**Bolsa de Valores**”). Como contraprestación por los intereses de Pembroke y Minandex en el Proyecto Pecoy, la Compañía pagará USD \$2,000,000 y emitirá 120.7 acciones comunes a los accionistas de Pembroke y Minandex, así como 6.4 millones de acciones a UMS. Se prevé que (sin tomar en cuenta cualquier futuro y eventual financiamiento), que los accionistas de Pembroke y Minandex serán titulares de aproximadamente el 70% de las aproximadamente 173 millones de acciones comunes de la Compañía (excluyendo títulos de dilución) luego del cierre de la Transacción (el “**Emisor Resultante**”), mientras que UMS será titular del 3.7% del Emisor Resultante.

Una vez finalizada la Transacción, el Emisor Resultante deberá continuar con las actividades de exploración y desarrollo del Proyecto Pecoy bajo la denominación actual de la Compañía o bajo cualquier otra que sea aprobada por el directorio del Emisor Resultante y la Bolsa de Valores.

La finalización de la Transacción está sujeta a un número de condiciones, incluyendo (pero sin limitarse a) la firma de los contratos definitivos, la realización de auditorías recíprocas, la aprobación por parte de todas las entidades regulatorias que tengan competencia respecto de la Transacción (incluyendo la aprobación de la Bolsa de Valores) y la aprobación tanto de los accionistas de la Compañía, como de los accionistas de Pembroke. La Compañía tiene la intención de solicitar una exoneración a cualquier requisito de patrocinio de parte de la Bolsa de Valores. No puede existir ninguna certeza de que la Transacción pueda ser finalizada de la forma en la que sido propuesta o de cualquier otra forma.

En relación con el anuncio de la Hoja de Términos y de la Transacción, la negociación de las acciones comunes de la Compañía en la Bolsa de Valores ha sido detenida y continuará detenida hasta que ocurra el cierre de la Transacción, lo cual se tiene actualmente como objetivo que ocurra en el cuarto trimestre del 2021.

La Hoja de Términos ha sido aprobada por la Compañía, Pembroke, Minandex y UMS. Detalles adicionales de la Transacción y de otras relacionadas, incluyendo a los integrantes de la administración ejecutiva y del directorio de Emisor Resultante, serán revelados a través de un informe de cambios materiales que será presentado en [www.sedar.com](http://www.sedar.com) dentro de 10 días, así como en futuras notas de prensa.

La Persona Calificada responsable del contenido técnico de esta nota de prensa, es el doctor David Stone, P.Eng., un consultor independiente de la Compañía.

## **Sobre la Compañía**

La Compañía es una sociedad de la Columbia Británica que cotiza en bolsa, cuyo domicilio registrado es 25th Floor, 700 West Georgia Street, Vancouver, BC, V7Y 1C3. La Compañía lista sus acciones comunes en la Bolsa de Valores bajo el símbolo “MICH” y es una entidad que reporta en la Columbia Británica y en Ontario. La Compañía se encuentra principalmente dedicada a la adquisición y exploración de proyectos mineros.

### **Sobre UMS Projects LP**

UMS Projects LP es un grupo minero basado en Vancouver, que tiene interés en diversas empresa mineras que cotizan en bolsa.

### **Sobre Pembroke**

Pembroke es una sociedad de la Columbia Británica que no cotiza en bolsa, cuya oficina principal está ubicada en 500-666 Burrard Street, Vancouver, British Columbia. Simultáneamente o antes del cierre de la Transacción, Pembroke se segregará algunos activos que no están relacionados con el Proyecto Pecoy.

### **Sobre Minandex**

Minandex es una sociedad peruana que cotiza en bolsa, cuya oficina principal está ubicada en Calle Arnaldo Alvarado Degregori #39, Surco, Lima, 33, Perú.

### **En representación de Mich Resources Ltd.**

“Mark T. Brown”  
Gerente General